

尾張地域

ピリッと光る 北名古屋第2団 発団40年

尾張東地区 北名古屋第2団 団委員長 植手厚

当団は発団40周年（旧師勝第1団から通算）を迎え、先般2月9日、簡素ではありますが記念式典を開催しました。スカウト数は現在約20名程ですが、これまで多くのOBを輩出し、地域に、社会に貢献してきています。最近では、富士章2名が誕生、隼章も生まれ、皆、意気軒高でスカウティングに励んでいます。BPの教えや後藤新平の「自治の三訣」を守ってきたの歳月です。北名古屋市の東一帯が私達の活動フィールドです。ぜひ、お立ち寄りください。



ビバ！ビバ！ビーバー交流会

尾張南地区 弥富第1団 団委員 土肥義之

ボーイスカウト尾張南地区では、11月24日(日)に「尾張南地区令和元年度ビーバー交流会」を開催致しました。会場は岐阜県・羽根谷だんだん公園。天候にも恵まれ、ビーバースカウトたちは広い芝生広場を駆け回り楽しく遊び・交流致しました。そして、近くのみかん園にも立ち寄り「ミカン狩り」を楽しみ、美味しいミカンを沢山いただきました。お腹も心も満ち足りた一日を過ごしました。



発団40周年キャンプ

尾張西地区 稲沢9団 組括・拡充委員 伊藤 芋

稲沢第9団は昭和54年に一宮第5団より分封し、祖父江第1団として発団し(稲沢9団に名称変更)、この間多くの皆様の支援を得て40周年を迎える事が出来ました。記念行事として11月2日・3日に木曽川沼山キャンプ場にてキャンプを行いました。スカウト・指導者・保護者約30名の参加で、開会セレモニーには先達2名の祝辞を頂きました。11月2日はポイントハイク、夕食は団委員長が作って下さったカレーを頂き、営火はソング、ゲームと楽しい思い出を作りました。11月3日は記念バッチ作り、空き缶炊飯など先輩との和やかな交流の時間となりました。これからも、発団50周年に向け一致団結して活動に取り組んでいきます。



ボーイスカウト稲沢9団発団 40周年記念キャンプ 令和元年11月2日、3日 沼山キャンプ場

